

Sargento Segundo Rafael Chimborazo Talahua



Nació el 24 de septiembre de 1955 en la población de Simiatug, provincia de Bolívar, en el hogar formado por Segundo Chimborazo y María Talahua.

Se educó en la escuela “José Ignacio de Guzmán”, en la parroquia Simiátug, cantón Guaranda.

El 29 de enero de 1976 se casó con Dalia Luzmila Martínez, procreando a Wilson, Marco y Marian.

En enero de 1981 ingresó al ejército como soldado de infantería. Se graduó después de paracaidista e integró la banda de músicos de la unidad. Siendo parte integrante del Grupo de Fuerzas Especiales N° 26 de Quevedo, le correspondió el honor de cumplir el deber de soldado en la selva del Cenepa.

Integró el equipo comandado por el teniente Napoleón Camacho e inició el cumplimiento de diferentes misiones.

En uno de los patrullajes el equipo de combate del sargento Chimborazo capturó a un soldado peruano del destacamento “Soldado Pastor”. El 31 de enero, conjuntamente con sus compañeros ocupaba una posición de bloqueo en el sector del río Cenepa. En ese mismo día la patrulla fue atacada por soldados del Batallón de Selva N° 25 “Callao”, sin que puedan doblegar la resistencia de los ecuatorianos. Concluido el combate se reportó al sargento Chimborazo Talahua como desaparecido. Al día siguiente se comprobó su muerte, como consecuencia de heridas por esquirlas de granada de mortero en la garganta. Resultaron heridos los sargentos Washington Mora y Félix Vásquez.

Fue ascendido post mortem y distinguido con la condecoración Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.